

Wasch- und Pflegehinweise für sublimationsbedruckte Textilien



Washing and care instructions for textiles with sublimation print

Bitte beachten Sie die Wasch- und Pflegehinweise auf dem Textiletikett.

Die folgenden Tipps beziehen sich vor allem auf die von uns verwendete Transferfolie.

Neue Textilien enthalten oft überschüssige Färbemittel, die bei den ersten Wäschen austreten können.

Um Verfärbungen anderer Kleidungsstücke zu vermeiden, sollte eine **separate Wäsche vorab** erfolgen.

Please follow the washing and care instructions on the textile label. The following tips relate primarily to the transfer film we use. New textiles often contain excess dye, which can escape during the first few washes. To avoid discolouration of other items of clothing, **a separate wash should be carried out beforehand**.

Allgemeine Hinweise / general information

- Sublimationsbedruckte Textilien **nicht chemisch reinigen** lassen.
- Leichte Kanten im Gewebe an der Pressstelle können durch das Transferpapier entstehen. Diese verschwinden nach 1 bis 2 Wäschen vollständig.
- **Do not dry clean** sublimation-printed textiles.
- The transfer paper may cause slight edges in the fabric at the pressing point. These will disappear completely after 1 to 2 washes.

Wäsche / washing

Waschen Sie die Textilien bei **maximal 30°C im Schonwaschgang**. Verwenden Sie ein mildes Waschmittel, welches keine Bleichmittel enthält. Textilien immer **auf links** drehen, um den Druck zu schützen. Verwenden Sie keinen Weichspüler!

Wash the textiles at a **maximum of 30°C on a gentle cycle**. Use a mild detergent that does not contain bleach. Always **turn textiles inside out** to protect the print. **Do not use fabric softener!**

Trocknen / drying

Lassen Sie die bedruckten Textilien **an der Luft trocknen**, um den Druck zu schonen. Vermeiden Sie dabei direkte Sonneneinstrahlung, um ein Ausbleichen der Farben zu verhindern.

Verwenden Sie keinen Wäschetrockner, da die hohe Hitze den Druck beschädigen kann.

Allow the printed textiles to **air dry** to protect the print. Avoid direct sunlight to prevent the colours from fading. **Do not use a tumble dryer** as the high heat can damage the print.

Bügeln / ironing

Bedruckte Textilien **bei niedriger Temperatur (max. 110°C) bügeln** und dabei ein Tuch zwischen Bügeleisen und Druck legen oder auf links bügeln.

Iron printed textiles **at a low temperature (max. 110°C)**, placing a cloth between the iron and the print, or iron inside out.